



17. März 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Aktuelle Informationen im Zusammenhang mit dem Corona-Virus / Haus des Buches

Die Stadt Waldkraiburg informiert über aktuelle Maßnahmen, die im Zusammenhang mit dem Corona-Virus getroffen wurden. Experten zufolge ist das oberste Ziel die Verbreitung des Corona-Virus (Covid19) möglichst zu verzögern, sodass unser Gesundheitswesen die Versorgung aller Patienten sichern kann. In diesen Zeiten steht solidarisches und verantwortungsvolles Handeln an oberster Stelle.

Weiteres Vorgehen Haus des Buches

Das Haus des Buches ist seit Dienstag, 17. März geschlossen. Folgende Regelungen wurden getroffen:

1. Unser Team des Haus des Buches prüft aktuell nach und nach die Leserkonten, auf denen momentan entlehnte Medien eingetragen sind. Die Leifristen dieser Medien werden bis über die Schließzeit (19. April) hinaus verlängert. (Auch die Leihfristen von Bestsellern, Saisonmedien - wie zum Beispiel Osterbücher oder Tonies - DVDs und Konsolenspiele)
2. Telefonisch ist das Team des Haus des Buches von Dienstag bis Freitag von 10 bis 13 Uhr erreichbar. Während dieser Zeit beantwortet das Team auch Spezialfragen (etwa zur Handhabung der Fernleihe). Außerhalb dieser Zeit kann eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter hinterlassen werden.
3. Es ist für jeden Leserausweisinhaber auch möglich, das eigene Leserkonto im Online-Katalog zu prüfen und die neu vergebene Leihfrist einzusehen.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

17. März 2020

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.